
 

 

Ｒ.Ｉ.会長 

ジョン F. ジャーム 
 
 

 
 

人類に奉仕するロータリー 

  

◆  WEEKLY REPORT ◆  
 

R.I.D.2750 Chiyoda & Pacific 

Basin Group 
 The Rotary Club of 

TOKYO SUNRISE SHIODOME 
 

2016-17 年度  会長  湯川愛里  

クラブテーマ「ロータリーをもっと良く理解しよう」  

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

◆第 2750 地区ガバナー：大槻  哲也  地区テーマ「奉仕の哲学を実践しよう」  

 

◆会長：湯川愛里  ◆幹事：山本教夫  ◆副会長：愛知とし子【発行責任者】湯川愛里  

【創立】 2014 年 10 月 15 日  【例会日】毎週木曜日 12： 30～ 13： 30 【例会場】ロイヤルパークホテルザ汐留  

〒 160-0022 東京都新宿区新宿 6-18-3 ㈲エルーデ内  /  TEL:03-6380-5798 / FAX:03-6273-1196 

【URL】 http://suns-rc .org/  【 E-mai l】 off ice@suns-rc .org  

 

  

  

 

 

   

 

 
  

No.82.４ Aug. 2016 発行 
 

 

第 7８回 例会 
 

【日時】2016年７月 28 日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数１９名 名誉会員２名 【出席者】11名 ビジター1名 ゲスト 4 名 

【出席率】57.9％  【ニコニコ BOX】\ 10,000― ≪今年度累計≫ \ 53,000― 

 

≪プログラム≫ 

                司  会：松永晃享会員 

◇ 開会点鐘                 湯川愛里会長 

◇ 斉唱：「奉仕の理想」                                立堀佳男ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                   湯川愛里会長 
  今日は大勢のお客様が来て下さり、大変にぎやかになりました。本日は「五得」について話します。字の 

ごとく五つのものを得るという意味で書道家柳田泰雲氏の言葉ですが、ロータリーの精神にも当てはまり 

ます。ロータリーに加われば「①よき友、②人の話、③教訓、④心に悟り、⑤天寿」の 5 つを得ることが 

出来るからです。ロータリーには大きな魅力があるという事を再認識し、会員増強に努めましょう。 

   

◇ 幹事報告                                   山本教夫幹事 

1．先週のガバナー公式訪問は皆様のご協力で無事に終了しました。引き続き活動していきましょう。 

         2．本日第 2 回理事会を行いました。今年度の合同例会は３月の観桜会の時期を予定しています。又、 

RC のルールが大きく変わる事に伴い、当クラブ細則について８月に委員会を開き、９月には皆様に 

共有できるように進める予定です。細則改訂に加わりたい方はお声掛けください。 

         3．8 月中のロータリーレートが\102-/$という事なので、ドル建ての基金(ポリオプラス等)を早めに 

集めたいと思います。詳細は別途連絡致します。 

         

◇ PBG 委員会より                               山本直道委員長 
    今年度のミクロネシアプロジェクトの件、11/17(木)～22(月)、グラムサンライズ RC へ参加の場合は 

23(火)の帰国で日程が確定しています。参加人数把握のため追ってメールを流しますので、スケジュール 

調整をお願いします。 

◇ チームサンライズより                              梅澤直前会長 

下田で開催されたカジキトーナメントに参加し、約 100 艇の船が集まった中、チームサンライズは残念 

ながらカジキを釣り上げる事は出来ませんでした。来年こそ釣り上げたいと思いますので、ご参加のほど 

よろしくお願いします。 

◇ 出席報告                                                                       鹿島孝夫委員長 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                           立堀佳男会員 

湯川愛里：今日あたり梅雨明け宣言が出てもおかしくありませんね。７月最後の例会、楽しく過ごしましょう。 

愛知とし子：八木下様、羽根田様、高松様、今日はわざわざお越し下さりありがとうございます。大した人生 

ではないので卓話はつまらなくて申し訳ないのですが、楽しんでいってください。 

梅澤武男：先週のチームサンライズ、カジキトーナメントおつかれ様でした。残念ながらカジキをあげること 

は出来ませんでしたが、来年頑張りましょう。 

        

 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

熊谷行裕：本日から会社の技術者と営業マンの２名がミャンマーに行きました。仏教国なのでテロは無いと 

     思いますがこのご時勢、心配なので無事に帰ってきてほしいものです。 

山本直道：梅雨も明けていよいよ夏本番ですね！元気いっぱいで頑張ります！ 

立堀佳男：カジキは釣れませんでしたが良い経験になりました。８月４日の夜間例会では飲むぞ～。 

 

 ◇ ビジター・ゲストのご挨拶                        

  八木下重義様：愛知さんと高輪 RC 時代に知合いました。テレビ業界に長くいましたが東日本大震災 

         を機に地震予知の社団法人を立ち上げて取り組んでいます。よろしくお願いします。 
羽根田翔様：福島県で建設業をやっています。よろしくお願いします。 

  高松秀太様：不動産営業を長くやっており、起業した今も営業しています。よろしくお願いします。 

  アンドリューウォン様(東京南 RC)：先週はカナダのトロントにある研究所に行って来ました。 

北芝健様：大学院で犯罪心理学の講義をしていますが、刑事をしていた時期があったり、漫画の原作を描い 

ていたこともありました。現在も月に何度かはメディア露出しています。よろしくお願いします。 

 

◇ イニシエーションスピーチ                          愛知とし子副会長 
   クラブに２年以上いますが初めてのイニシエーションスピーチです。私は岐阜県出身で、小さい頃は人と話を 

するのが苦手でした。小学 6 年生の時に運よく昭和天皇にお会いした事があります。中学に入るとお喋りに 

なり、ピアノを頑張ろうと決めました。高校では周りの友人がとてもストイックに練習をしていたので私も 

刺激され当り前に練習が出来ていました。その後、２人のロータリアンに出会った事が私のロータリー人生を 

作りました。1 人は瑞浪市役所でピアノ演奏をしていた時に出会い(その地区の次期ガバナー)、ウィーンへの 

音楽留学をする事が出来ました。留学時代にロシアへ交換留学した時に、ロシアのピアノはとても良い状態 

ではなく、皆厳しい環境下で練習をしていました。良いものばかりを与える事が必ずしも良いとは限らないと 

実感しました。もう 1 人とは友人と屋形船で遊んでいた時に会い、高輪 RC のメンバーだったので、私も 

入会する事になりました。高輪では自分がやりたい事が却下される事もあり汐留 RC の立上げの話を聞いて 

参加させてもらいました。年数は短く人数も少ないですが、様々な取組みを実現出来るクラブだと思います 

ので、今後も頑張っていきましょう。 

   

◇ 講評                                     湯川愛里会長                                 

スピーチありがとうございました。愛知さんは「五得」を実践されてきた事が良く分かりました。今後の 

様々なご活躍を期待しています。又、本日お越し下さった皆様ありがとうございました。 

◇ 閉会の点鐘                                  湯川愛里会長 

   

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ １０月 20、21 日 2 周年記念親睦旅行 

≪今後の例会スケジュール≫ 

◇ 8 月１１日  休  会 (山の日) 

◇ 8 月 18 日  休  会 (お盆) 

◇  8 月２５日  １２：３０～１３：３０ 
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